

Pressemitteilung

Tennisclub Rhode freut sich über Sparkassen-Spende

Sparkasse unterstützt Neubau des Vereinsheims nach Brand

Rhode. Mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro unterstützt die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden den Wiederaufbau des Clubhauses des Tennisclubs Rhode, welches einem verheerenden Brand im April 2021 zum Opfer fiel. Der erste Vorsitzende Jörn Dettmer (links) sowie die beiden Vorstandsmitglieder Philipp Kubsch (rechts) und Florian Landrock (2. v. r.), freuten sich über den Besuch von Björn Scheper, Leiter Privatkunden Olpe (2. v. l.), der sich vor Ort ein Bild von dem bereits stehenden Rohbau des Vereinsheims machte.

Nachdem alle Brandschäden im Juni 2021 beseitigt waren, beschloss das 9-köpfige Vorstandsteam den schnellen Wiederaufbau des Vereinsheims. Dieses ist, neben zwei Kunstrasenplätzen und einem Ascheplatz, elementarer Bestandteil des Tennisplatzes für insgesamt ca. 120 aktive Mitglieder. Alle Planungen und Zeichnungen erfolgten in Eigenregie des Vorstandes. Um die bestehende Finanzierungslücke zu schließen, sind Spenden jederzeit willkommen, jedoch ist auch weitere Eigenleistung des Vereins vorgesehen.

Die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden freut sich, mit der Spende aus Mitteln der Sparlotterie der Sparkassen den Neubau fördern zu können. Getreu dem Motto „An sich und andere denken“ trägt jeder einzelne Sparlotterie-Sparer dazu bei, dass die Vereine in der Region mit derartigen Geldzuwendungen bedacht werden können. Pro Sparlotterie-Los, dessen monatlicher Beitrag sich aus einem Sparanteil von 4,80 Euro und dem Lottereeinsatz von 1,20 Euro zusammensetzt, werden 25 % des Lottereeinsatzes zurückgeführt, um gemeinnützige Projekte zu bezuschussen. ■

